
 

 

 

 

 

 

藤本光夫様 
 

経歴 愛知大学教授 

   日本経営学会理事 

愛知大学大学院研究科長  を歴任 

現在 愛知大学名誉教授 

      経営学博士 

 

 

・2020 年クラブ請求書の作成にあたっての 

お願い 

 

 

 

 

第 2577例会 2019年 12月 12日 

 
疾 病 予 防 と 治 療 月 間 

本日のプログラム 

 

ガバナーエレクト事務所 休暇 

12 月 27 日（金）〜1 月 5 日（日） 



 

◇スマイル報告◇

 

・今日の総会よろしくお願いします。伊藤正雄 

・皆様、多治見西ロータリーについて一度真剣に

考えてみませんか！       山田正史 

・心臓の循環器を疲い、やっと正常に戻りました。 

谷口津富 

 

理事会報告 
・台湾との継続について 

 例会にて皆さんの意向を確認 

・出席報告について 

 １月からなし。スマイル報告は、今まで通り。 

・明日の西クラブを考える会について 

 年内討議 → 理事会報告する 

・ポリオ チャリティーコンサートチケットについて 

クラブ負担にて５枚購入 

・国際陶磁器フェスティバル美濃”20 協賛について 

 他クラブに合わせる 

・移動例会について 

 とうしん学びの丘“エール”にてマナー講座 

 

会 長 佐 藤  正 副会長 中 島 竹 壽 

幹 事 関 谷 泰 久 副幹事 田中登志男 

直前会長 伊 藤 正 雄 ＳＡＡ  齋 藤  明 

会  計 近 藤 秀 樹 理  事 山 田 正 史 

理  事 伊 藤 義 弘 理  事 古 田 徳 夫 

理  事 加藤真左子 理  事 安 藤 龍 介 

 

55 期 会長 佐藤 正君挨拶 
 

スムーズに 55期を乗り

切っていくために検討

していいメンバーを選

びました。 

皆さんに積極的に応援

して頂きたいと思って

いるので皆様どうぞ宜

しくお願い致します。 

ありがとうございました。 

 

 

 

56 期 会長 山田正史君挨拶 

 
またもや戻って参りま

した山田でございます。 

西クラブを考える会を

何とか盛り上げて頑張

ってやろうと決意しま

したので頑張ろうと思

っております。皆様のご

協力がなければ何も出 

来ないので、ぜひ一つ返事で受けて頂きたいです。 

何とか、56 期を乗り切って行きたいので 

ぜひ・ぜひ・ぜひ ご協力をお願いします。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

疾病予防と治療月間 
 

がんを防ぐための新 12 か条 

 

① たばこは吸わない 

② 他人のたばこの煙を避ける 

③ お酒はほどほどに 

④ バランスのとれた食生活を 

⑤ 塩辛い食品は控えめに 

⑥ 野菜や果物は不足にならないように 

⑦ 適度に運動 

⑧ 適切な体重維持 

⑨ ウイルスや細菌の感染予防と治療 

⑩ 定期的ながん検診を 

⑪ 身体の異常に気がついたら、すぐに受診 

⑫ 正しいがん情報でがんを知ることから 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会の予定 

12月 19日（木）  

忘年例会・お祝い例会 

中之郷テラス ３Ｆ 

点鍾 18：00 


